

Un groupe Afrique-Caricom est créé à l'ONU



La Havane, 1er avril (RHC) Les pays d'Afrique et de la Communauté des Caraïbes (Caricom) ont créé un groupe (Afcar), au siège de l'ONU à New York, pour coordonner les actions de l'agenda des Nations Unies.

Dans un communiqué, l'organisme régional des Caraïbes a annoncé la nouvelle à Georgetown, la capitale du Guyana.

L'initiative a été concrétisée la semaine dernière lors d'une session de l'Assemblée générale à l'occasion de la Journée internationale de commémoration des victimes de l'esclavage et de la traite transatlantique des esclaves.

L'objectif d'Afcar, qui comprend 68 pays, est de renforcer les liens historiques entre les États africains et les membres de la Caricom, "sur la base d'aspirations communes et des principes de solidarité, de partenariat et de multilatéralisme pour le bénéfice commun des deux régions".

Le groupe coordonnera des actions en matière sociale, économique, culturelle et autres d'intérêt commun et aura son siège à Nairobi, capitale du Kenya, où se trouve le bureau de l'ONU pour le continent africain.

Lors de la présentation d'Afcar à New York, l'ambassadrice du Guyana, Carolyn Birkett, a souligné la nécessité de mesures urgentes pour s'attaquer aux problèmes de l'exclusion sociale, du racisme, des préjugés et de la discrimination.

Elle a également préconisé la mise en œuvre de politiques participatives qui soient culturellement pertinentes, exemptes de racisme et qui promeuvent l'égalité et les droits de toutes les personnes d'ascendance africaine.

La diplomate a également insisté sur la revendication des réparations à effectuer par les anciennes puissances coloniales pour les dommages causés aux peuples qui ont été victimes de l'esclavage en Afrique et dans les Caraïbes

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/252613-un-groupe-afrique-caricom-est-cree-a-lonu>



Radio Habana Cuba